



<b>国際ロータリー第 2790 地区</b> <b>東金ロータリークラブ会報</b> 2007年(平成19年)12月11日 第49巻 第22号 通巻第2356号		<b>創立</b> 1959年(昭和34年)9月15日 <b>RI承認</b> 1959年(昭和34年)10月17日 <b>例会日</b> 火曜日 12:30~13:30 <b>例会場</b> 東金商工会館 4階
<b>2007~08年度 国際ロータリーのテーマ</b>  <b>ロータリーは 分かちあいの心</b>		<b>R I 会長</b> ウィルフレッド J. ウィルキンソン <b>ガバナー</b> 白鳥政孝 <b>ガバナー補佐</b> 秋葉吉秋 <b>会長</b> 宮原信道 <b>幹事</b> 鈴木康道 <b>クラブ広報委員長</b> 戸村秀次

## 第 2356 回例会 12月11日 12:30点鐘 例会場

### 今週の合唱 = 我らの生業

開会宣言と点鐘 お食事 会長挨拶 幹事報告 委員会報告  
卓話 小久保良行会員 ニコニコBOX発表 出席報告 閉会宣言と点鐘

\*\*\*\*\* 前回の記録 (12月4日) \*\*\*\*\*

#### 会長挨拶

宮原 信道 会長

「続・京都・名刹拝観」

4、祇園「一力茶屋」で夕食。

祇園情緒のある町並みでその風格を代表するのが四条花見小路角に立つ「一力」です。江戸中期に忠臣蔵でお馴染みの大石内蔵助が豪遊したことで有名です。この辺りは一見さんお断りの店が多く、お客様としてそれなりの品格が要求されるのが普通ですが、そこが祇園の良い処とのことです。お座敷は舞子さん、芸子さん、三味線など10人以上の綺麗どころとゲーム等で賑わい、京料理を戴き夢のような一時でした。

5、「比叡山延暦寺」

延暦7年(788年)傳教大師、最澄が一乗止観院を建立して以来1200余年にわたり日本仏教の核心を育んできた。西に京の都、東に琵琶湖を望み、平安京の鬼門を守る鎮護国家の道場であった。平安時代以後、法然・親鸞・栄西・道元・日蓮など高僧を輩出し今も修業の道場として君臨している。戦国時代、僧兵の拠点として又織田信長公による焼き討ちは有名である。世界文化遺産に登録され10の国宝・50以上の重要文化財を有する。当寺院へは11月11日に天皇陛下が行幸なされたそうです。

その後最初の見学が私達のグループで、建物その他全てに手入れが行き届いており、誠に恵まれた環境でのお食事・飲み物は格別でした。有難うございました。

#### 「東金市政功労者表彰式」

東金市政発展や文化振興に貢献した市民の表彰が、市役所で開かれました。志賀直温市長から三個人・五団体に感謝状の贈呈式が行われ、当クラブ高山友二会員は見事に選ばれ受領されました。誠におめでとうございます。

#### 「山武郡市神社総代会」

11月28日、神宮大麻・暦颁布始祭が蓮沼スポーツプラザで開催され、総勢120名が参加した。会場正面に仮拝殿が建てられ、正装で整えた神職4人のご指導のもと、厳かに式典が執り行われた。神職による種々神事の後、最後に新年用の神宮大麻・暦の授与がなされた。頒布式は、参加者全員で「君が代」斉唱・「敬神生活の綱領」の唱和で式典が開始され、厳かな、身の引き締まるひとときであった。ご来賓「神社庁幹部・国会議員(代理)県議の方々」から御祝いのご挨拶を頂戴し式典は終了、年末迄に各地区神社役員から各家庭に神宮大麻がお配りされるが、敬神の念を強くして大事にお祀りしたい。

東金市神社総代会は昭和35年に創立、現在74神社で組織されています。



**誕生祝い 三宅英雄会員、鈴木康道幹事、  
安藤正義会員、石原孝雄会員、小久保良行会員、  
梅室事務局**



**結婚祝い  
高山 友二会員**



**卓 話**

**町山 茂会員**

**税のポケットガイド**

税の公平と言えば、言葉の響きが良いのですが大変難しいことです。

調査の段階で、調査官の力量の違い、経験の違い、業種の違い等のほかに、業界のしきたり等にどれだけ精通しているかが大きなポイントになります。恐らく、100%税務調査に対応できる企業は、多くはないと考えます。税法の精神自体はそれほど問題ないと思いますが、経理の取り扱いは簡単ではありません。

税務上の取り扱いによる、見解の相違がそれです。よく問題になるのが接待交際費、会議費、福利厚生費です。捕らえ方としてどの科目にしたらいいのか迷うところで、課税上有利な方を選択するのが現実ではないでしょうか。

行政財政改革の最も進んだ省庁は財務省、とりわけ税務署ではないかと思われます。問題はないとはいいませんが、危機管理体制は徹底しております。倫理規定もありますが、職員のレベルが高いことが上げられます。医療費控除、住宅取得控除を始めとした所得控除、税額控除など税務申告で処理すべきものか考えさせられる事項の処理を当然のように処理しています。政治の場でも最近年金の徴収を税務署にやらせたらという意見も出ております。

職員の優秀さは研修の徹底であると思います。税法改正は毎年行われますが、職場研修はかなりしっかりとしたものであります。



**税務調査における機構について**

税務署は、一般調査、特別調査に大きく区別できます。一般調査は2~3日で終わりますが、誤りの金額が大きくなると、特別調査に切り替わることがあります。そうすると時間がかかり、調査結果を会計検査院に精査されることになります。

会計検査院の調査はほぼ毎年実施されます。会計検査院は調査結果だけを見るわけではありません、適正な調査を実施しているか、署における支払内容について適正に実施されているか、法律に則った施行がされているか等かなり広範囲なものです。

調査方法は署における各部門連携による調査、県単位による総合調査、局資料調査による調査、ここまでが任意調査、そして強制調査である査察調査に大きく区分されます。

直接調査に携わった機関は2年3ヶ月程ですが、調査の大半は、署の職員10人~20人で年間20件程度でした。期間は1週間程度を目安としたものでした。調査は任意ですが、内容は強制に近いものです。無予告で8時ごろ、自宅、事務所、銀行等関係機関に一斉に入ります。調査結果は、ほぼ大半に不正が見つかりました。

**米山奨学金授与 口 グン君  
ビジターハウスRC田村千知(ゆきとも)様**



誕生祝い、有難うございました

・・・ 安藤 正義会員

誕生祝い、有難うございました

・・・ 鈴木 康道会員

誕生祝い、有難うございました

・・・ 石原 孝雄会員

結婚祝い、有難うございました

・・・ 高山 友二会員

**出席率**

会 員	出席者	出席率
34名	28名	82.35%
コイン BOX	2,972円	

**欠席連絡**は、前日までに事務局宛に、電話、FAX、Eメールにて、お願い致します。

(緊急の場合は当日10時までに)

**メキキャップ**先への事前連絡もお忘れなく  
電話 0475-52-1101 FAX 0475-55-5766  
E-mail - [togane-rc@r2.dion.ne.jp](mailto:togane-rc@r2.dion.ne.jp)